

Latino Tropical Group heizt tausenden Zuschauer zum Jahreswechsel richtig ein:

Heiße Samba-Rhythmen beim Silvesterlauf Peuerbach 2025

Nicht nur Top-Laufsport, sondern auch ein tolles Showprogramm erwartet die 5.000 Zuschauer beim Silvesterlauf Peuerbach 2025. Die Samba Show Latino Tropical Group aus Passau wird nach dem Erfolg des Vorjahres auch heuer für südamerikanische Stimmung sorgen und allen BesucherInnen und TeilnehmerInnen zum Jahresausklang einheizen. Beim 43. Int. Raiffeisen Silvesterlauf 2025, der von der Besetzung her zu den Top 5 Silvesterläufen europaweit zählt, gibt es nicht nur Weltstars des Laufsports zu bestaunen. Auf alle ZuschauerInnen und TeilnehmerInnen warten weitere tolle Attraktionen wie ein Live DJ und eine große Tombola mit tollen Preisen. Unter allen Finishern wird außerdem ein goldener Anhänger im Wert von über 1.000,- Euro verlost. Anmeldungen zum Silvesterlauf unter www.silvesterlauf.at

Samba Show startet um 13.50 Uhr im Zentrum von Peuerbach

Die Samba Show findet auf der Hauptstraße in Peuerbach im Bereich der Hauptbühne unter dem Motto „Karneval in Rio“ mit sechs Tänzerinnen statt. Die Livevorführung startet um 13.50 Uhr vor den internationalen Läufen der Asse Frauen und Männer. Heiße Rhythmen aus Südamerika werden Peuerbach zum Beben bringen. Außerdem wird auch wieder das amtierende Peuerbacher Prinzenpaar mit einigen Gardemädels vor Ort sein.

Herausragende Stimmung in Peuerbach

Generell wird während der insgesamt 9 Bewerbe, die um 11.30 Uhr mit den Kinderläufen in verschiedenen Altersklassen beginnen, für Topstimmung gesorgt. DJ Max wird den ganzen Tag über für tollen Sound sorgen. Außerdem werden dem Publikum kulinarische Schmankerl angeboten. Zwei Videowalls sorgen dafür, dass die Zuschauer keinen Moment verpassen. So wird auch heuer ein Zuschauermagnet mit Videowall und kulinarischen Köstlichkeiten direkt am Café Sterndl am Rossanger angeboten. Bei der großen Tombola warten über tausend tolle Preise.

Tolles Starterpaket für alle TeilnehmerInnen

Gewonnen haben auf alle Fälle schon alle LäuferInnen. Denn für jeden Teilnehmer gibt es neben der Finishermedaille ein Startersackerl mit Utensilien für den Laufsport. Unter allen Finishern am Volks- und Staffellauf wird außerdem ein extra angefertigter goldener Anhänger (Läufer) im Wert von über 1.000,- Euro verlost. Die Stimmung wird beim Lauf der Asse der Frauen und Männer den Höhepunkt erreichen, beide Rennen werden auf ORF Sport Plus

live übertragen. „Die Vorbereitungen für den Silvesterlauf laufen auf Hochtouren, die Besucher in Peuerbach werden heuer wieder ein besonderes Sportevent erleben“, betont Organisationschef Carsten Eich.

